

Abel Prieto denuncia en Parlamento europeo genocida bloqueo de EEUU a Cuba



Estrasburgo, Francia, 18 sep (RHC) El diputado e intelectual cubano Abel Prieto expuso hoy aquí a integrantes del Parlamento Europeo detalles de la agresividad de Estados Unidos contra la Isla.

En un encuentro con el Grupo Confederal de la Izquierda Unitaria Europea/Izquierda Verde Nórdica (GUE-NGL), lo actualizó en particular sobre las más recientes acciones de la actual administración en la Casa Blanca, encabezada por el presidente Donald Trump, reporta Prensa Latina.

'Enfrentamos un empeño genocida, porque se pretende que toque fondo la calidad de vida del pueblo cubano, en aras de que por cansancio y agotamiento se distancie de los ideales de la soberanía', precisó.

Prieto mencionó la activación del Título III de la ley Helms-Burton, la limitación de las remesas que los cubanos envían desde Estados Unidos a sus familiares, el sabotaje al programa médico en terceros países y la persecución a las navieras que transportan el petróleo contratado por Cuba.

A propósito de la ley Helms-Burton, la cual desde 1996 codifica el bloqueo económico, comercial y financiero vigente por casi 60 años, la calificó de 'un proyecto de recolonización y saqueo verdaderamente monstruoso'.

El exministro de Cultura y asesor presidencial para esos temas agradeció el apoyo a la mayor de las Antillas del GUE-NGL, en momentos en los que crece la hostilidad de Washington.

'Quisiéramos solicitarles la solidaridad que nos han brindado siempre', subrayó.

El diputado cubano compartió con los europarlamentarios la convocatoria para la celebración en La Habana a principios de noviembre del Encuentro Antiimperialista de Solidaridad, por la Democracia y contra el Neoliberalismo.

Allí lanzaremos una campaña internacional con la ayuda de los que asistan y otros que no puedan hacerlo, bajo el llamado 'Manos fuera de Cuba', explicó.

De acuerdo con Prieto, la amenaza del actual gobierno norteamericano no es solo para Cuba, de ahí la importancia de una respuesta global a sus posiciones.

Vemos un proyecto de tiranía contra los pueblos de América Latina y también los del mundo, al promover la ley del más fuerte, destruir el multilateralismo y apostar por el retorno a la carrera armamentista con la locura nuclear como peligro, señaló.

Eurodiputados de Bélgica, Chipre, España, Grecia, Irlanda y Portugal ratificaron su respaldo a Cuba, reconociendo su resistencia y su solidaridad con otros pueblos, pese a la agresión enfrentada.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/202397-abel-prieto-denuncia-en-parlamento-europeo-genocida-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba